

小野小学校からのお知らせ

保護者の皆様

休校中のお子様の自宅待機について、保護者の皆様のご理解とご協力に感謝を申し上げます。ありがとうございます。

5月1日の登校日が取り止めになりました。子供たちにとっての一つの目標がなくなったこととなりますので、それに代わる5月7日の再登校日に向けて、保護者の皆様からも、励ましていただきたいと願っています。

そのこととあわせて、①規則正しい生活 ②適度な運動 ③計画的な学習についてもお声がけをよろしくお願いいたします。

- お子様は、決まった時刻に起きていますか。
- お子様は、決まった時刻に寝ていますか。
- お子様は、1日30分程度の運動（散歩やジョギング、体操など）をしていますか。
- お子様は、本読みや漢字・計算練習など、毎日の学習をしていますか。
- お子様は、マイスタ（2年生以上）をがんばっていますか。
- スマホ・ゲームは1時間以内を守っていますか。

自宅待機による子供たちのストレスも大きいことと思います。そんな中でも、前向きな気持ちで生活できますよう、休校中であっても、心掛けなくてはならないことは、お子様にお伝えいただいて、励まし、応援していただきたいと願っています。

お子様やご近所の子供たちの様子で気になることがございましたら、ご遠慮なさらず、学校までご連絡をお願いいたします。

なお、5月7日（木）の持ち物等の連絡は、5月1日（金）に小野小一斉メール、ホームページでお知らせいたしますので、よろしくお願いいたします。

小野市立小野小学校長 檜本由広